



L'ancien officier de l'armée camerounaise en exil, a publié une information dans laquelle il présentait le Ministre de la Défense comme propriétaire d'une luxueuse résidence dans le pays de l'oncle Sam. Quelques jours après, Patrice Nouma est revenu sur sa parole en démentant cette information.

*« Nous avons publié une maison ici, dont on nous a fait savoir que c'est la maison de Joseph Beti Assomo. Au nom de toutes les personnes qui travaille avec moi , je voudrais ici présenter mes excuses au Ministre de la Défense. Cette maison appartient plutôt à un Docteur »*, a formulé l'activiste qui se déclare comme le porte-parole du Conseil camerounais de la transition (CCT).